



## Nettoyage des reins par Richard Shulze, ND, MH et Sam Biser Calculs rénaux et nettoyages rénaux

Nettoyage des reins par Richard Shulze, ND, MH et Sam Biser Voici deux formules dont vous aurez besoin pour nettoyer vos reins, la formule est préparée comme une tisane pour les reins.

L'autre est une teinture que l'on verse dans le thé avant de le boire.

**Voici le thé pour les reins/la vessie :** 2 parties de baies de genièvre 1 partie de feuilles d'Uva ursi 1 partie de feuilles de pissenlit 1 partie de gousses de haricots rouges

Ajoutez à cela une partie de l'un des éléments suivants que vous pouvez obtenir :

- a) Soie de maïs
- b) Racine ou feuille de persil
- c) Fanes de carottes
- d) Graines et zeste de pastèque

Versez seize onces d'eau distillée bouillante sur une cuillère bombée de cette tisane et laissez infuser.

Ajoutez quatre compte-gouttes du tonique pour les reins/la vessie.

**Voici la formule du tonique pour les reins/la vessie :**

2 parts de baies de genièvre, 1 part de soie de maïs, 1 part de feuilles d'Uva ursi, 1 part d'herbe de prêle, 1 part de feuille de Pipsissewa [facultatif], 1 part d'herbe de bardane, 1 part de sommités fleuries de verge d'or [facultatif].

Dans le programme Incurables, vous prenez deux tasses de thé trois fois par jour, et vous mettez un compte-goutte du tonique dans chaque tasse de thé. Si vous en avez besoin, vous pouvez aller jusqu'à six tasses de ce thé par jour avec douze compte-gouttes du tonique pour les reins/la vessie par jour.

La raison pour laquelle une formule est un thé et l'autre une teinture est que certains des produits chimiques contenus dans les plantes sont solubles dans l'eau et pourraient mieux ressortir dans le thé. D'autres pourraient mieux ressortir dans les teintures. Lorsque vous utilisez le thé et la teinture ensemble, vous vous retrouvez avec un spectre complet des produits chimiques de ces plantes.

Obtenir les ingrédients à base de plantes de cette façon est totalement différent de recevoir des plantes pour les reins en gélules de poudre sèche. Selon le Dr Schulze, lorsqu'il s'agit d'une gélule de poudre sèche, la teneur en huile volatile est probablement très insignifiante. Si vous prenez des plantes sous cette forme, le Dr Schulze dit qu'il ne s'attend à rien.



D'après le Dr Schulze, le Dr Christopher avait des baies de genièvre fraîches dans sa trousse de premiers soins. C'est ainsi qu'il obtenait ses remèdes. Il faisait préparer des tisanes et des toniques. Si vous recevez vos formules à base de plantes en gélules, je ne suis pas surpris que vous soyez encore assez malade.

Je n'ai jamais vu personne dont l'infection des reins/de la vessie/des voies urinaires n'ait pas disparu en une semaine ou moins.

Comment faire le nettoyage des reins. Ceci est obligatoire dans le programme des incurables.

#### Ingrediénts :

Jus d'un citron et d'un citron vert 475 à 950 ml d'eau distillée

Une pincée de poivre de Cayenne sirop d'érable au goût [facultatif]

Quinze minutes après avoir bu le nettoyage des reins/de la vessie, buvez 2 tasses d'une formule pour les reins/la vessie.

Buvez également 1 à 2 tasses de cette tisane en début d'après-midi et en début de soirée.

Dans chaque tasse de tisane pour les reins/la vessie, ajoutez 1 compte-gouttes (35 gouttes) d'une teinture pour les reins/la vessie.

**SCHULZE** : Chaque jour, chez les incurables, pendant les 30 premiers jours, ils font un nettoyage le matin. Je suggère d'alterner. Ils en font un pendant une semaine, le nettoyage du foie/de la vésicule biliaire (donné dans le chapitre sur le foie), puis la semaine suivante le nettoyage des reins/de la vessie, puis la semaine suivante le nettoyage du foie/de la vésicule biliaire. Et ils font ces deux nettoyages complets régulièrement.

Les poisons s'échappent de vos reins lorsque vous prenez ces formules à base de plantes fraîches.

**BISER** : Vous m'avez dit avoir vu des reins qui ressemblent à une émission spéciale de Jacques Cousteau, avec des structures corallines à l'intérieur.

**SCHULZE** : Il n'y a aucun doute là-dessus. Il y a des choses qui ressemblent à des anémones de mer, qui sont rondes avec des pointes comme des jouets en forme de cric. Il y a de tout, des pierres aux petites pierres avec des pointes qui partent dans toutes les directions jusqu'aux grosses qu'on appelle pierres en corne de cerf qui ressemblent à des bois de cerf et qui sont assez grosses.

**BISER** : Quelle taille, un pouce peut-être ?

**SCHULZE** : Ils peuvent mesurer trois ou quatre pouces. Ils peuvent se développer et englober tout l'intérieur du rein, jusqu'à ce que le rein entier se cristallise et se plaque et durcisse.

**BISER** : Et vous avez vu ça ?

**SCHULZE** : Oh, oui. **BISER** : Comment avez-vous pu voir des choses comme ça ? **SCHULZE** : On ne les voit pas à moins de regarder des photographies médicales ou des cadavres et des dissections d'organes.



**BISER** : Mais encore une fois, une personne peut simplement avoir une fonction rénale défaillante sans le savoir.

**SCHULZE** : Absolument. Je pense qu'il serait rare d'ouvrir le rein de quelqu'un et de dire qu'il est parfaitement fonctionnel.

Nettoyage des reins par Richard Shulze, ND, MH et Sam Biser. Et ces formations rénales que je décris étaient des personnes qui ignoraient même leurs problèmes rénaux. J'ai vu des marathoniens se croyant en bonne santé, mais dont la vésicule biliaire était de la taille d'une boule molle, affectée par le cholestérol et les calculs.

**BISER** : Et ils sont morts d'un accident ou quelque chose comme ça ?

**SCHULZE** : Absolument. **BISER** : Ces personnes ignoraient même leur maladie rénale. Vous comprenez maintenant la plaisanterie : les gens prennent quelques gélules de baies de genièvre séchées et disent : « Je n'ai pas guéri. »

**SCHULZE** : Vous savez, beaucoup des principes actifs des plantes se dégradent assez rapidement. En fait, certaines plantes sont meilleures fraîches, et si vous les utilisez séchées, vous n'obtiendrez tout simplement pas l'effet escompté. C'est l'un des avantages des teintures. Lorsqu'on prépare une teinture, on peut utiliser les plantes fraîches et les mélanger directement.

**BISER** : Et ensuite, on fixe les propriétés chimiques de la plante.

**SCHULZE** : C'est pourquoi les extraits liquides sont préférés par la majorité des guérisseurs naturels et des herboristes du monde entier. Malheureusement, comme je le dirai ailleurs, la plupart des extraits qu'ils préparent sont si faibles qu'ils sont inutiles. Concernant le nettoyage des reins avec des plantes de grande qualité, c'est assez spectaculaire ce qui peut sortir des reins, surtout pour quelqu'un qui a des années d'infections, d'inflammations ou de cristallisations. J'ai vu sortir une substance gélatineuse, avec des filaments. Une odeur horrible, horrible.

**BISER** : À quel point ? Comme quoi ?

**SCHULZE** : J'ai dû retenir ma respiration pour respirer. On a l'impression d'être malade. C'est pourquoi il faut aussi avoir sa teinture de piment de Cayenne sur soi. J'ai... souvent demandé à ces personnes d'apporter leurs échantillons d'urine juste pour me montrer ce qui sortait.

### Comment dissoudre les calculs rénaux ?

Cette formule est réputée pour dissoudre les calculs. Il s'agit d'une routine du Dr Christopher, revue et mise à jour par le Dr Richard Schulze. Elle dissout les calculs rénaux et urinaires. Elle apaise les tissus enflammés et favorise une libération douce et indolore des calculs. Ingrédients : 56 g de racine d'hortensia, 56 g de racine de gravier, 28 g de racine de guimauve



Purification des reins par Richard Shulze, ND, MH et Sam Biser. Il est conseillé de prendre 140 ml de ces racines combinées, coupées ou réduites en poudre. Privilégiez les plantes cultivées biologiquement ou sauvages, et non les plantes commerciales.

Prenez deux litres de jus de pomme fraîchement pressé, bio si possible, mais il doit impérativement être frais.

Versez la moitié des plantes (70 ml) dans chaque litre de jus de pomme frais.

Laissez reposer toute la nuit et, le matin, portez à ébullition et laissez mijoter 15 minutes.

Laissez refroidir, filtrez l'un des litres et buvez-le en entier le premier jour.

Consommez environ 60 ml par heure. Le premier jour, buvez également 1 litre d'eau distillée. Laissez reposer l'autre litre dans un endroit frais et sombre, en le secouant plusieurs fois.

Le lendemain matin, filtrez et buvez ce litre à raison de 30 ml par heure d'éveil pendant les deux jours suivants. Vous consommez environ 47 cl par jour.

Ces deux jours-là, vous devriez également consommer 95 cl d'eau distillée et 95 cl de jus frais.

Le quatrième jour, un jeûne aux jus est recommandé, avec 1,8 cl d'eau distillée et 1,8 cl de jus frais. Consommez uniquement de l'eau distillée et des jus fraîchement pressés pendant cette période, mais seulement un litre supplémentaire le premier jour et deux litres les deuxième et troisième jour.

En général, une seule fois est nécessaire, mais vous pouvez répéter cette procédure à intervalles d'une semaine jusqu'à dissolution complète des calculs. N'oubliez pas qu'un gros calcul se dissout plus lentement que vingt petits. Dans les cas difficiles, il peut être nécessaire de répéter cette routine 2 ou 3 fois.

Les points suivants sont INTERDITS : Absolument aucun autre liquide n'est autorisé, en particulier les boissons alcoolisées, les sodas et les boissons gazeuses (même naturelles), le thé noir ou les tisanes (sauf sur ordonnance), le café (décaféiné ou normal), les produits laitiers et les minéraux.

Programme alimentaire : Le régime doit être végétalien et sans produits d'origine animale. Idéalement, le patient jeûne pendant les trois jours, en consommant des jus frais. En l'absence de jeûne, un régime crudivore est recommandé, composé uniquement de fruits, de jus de fruits, de légumes et de jus de légumes. Les meilleurs jus sont : orange, eau distillée avec jus de citron et/ou de citron vert, canneberge, pastèque et un mélange de légumes avec carotte, persil, ail et gingembre. La tisane pour les reins et la vessie mentionnée précédemment peut être consommée, 2 à 6 tasses par jour, pendant ce programme.



Cette procédure a aidé une rock star à éliminer dix-neuf calculs rénaux.

**SCHULZE** : Il était chanteur dans un groupe de rock, se nourrissant de whisky et de malbouffe. Il avait commencé à uriner beaucoup de sang pendant ses déplacements. Il est venu à l'UCLA, où ils ont fait des radiographies et ont diagnostiqué dix-neuf calculs rénaux de la taille d'un petit pois. C'est ce qui était à l'origine du saignement. Ils ont suggéré une intervention chirurgicale. Cet après-midi-là, il devait aller chercher une guitare et il est entré dans le magasin de guitares où mon frère travaillait. Et le type a dit : « Je dois subir une opération du rein. »

Nettoyage des reins par Richard Shulze, ND, MH et Sam Biser Mon frère me dit : « Écoute, je ne sais pas, mais mon frère est une sorte de guérisseur holistique », et il a pris ma carte. Il m'a dit : « Appelle-le et vois ce qu'il peut faire. » J'ai dit : « Viens. » Il est venu et nous avons fait la procédure que je viens de vous présenter.

Le Dr Schulze utilise de l'ail pour éliminer l'infection urinaire d'un homme ; rien d'autre n'a aidé.

**BISER** : Est-ce que ça a marché ?

**SCHULZE** : Il a fait une routine double dose. Je pensais qu'on le ferait deux fois sur une semaine entière. Il l'a fait pendant deux jours et demi, puis est retourné à UCLA, où ils l'ont radiographié et il était parfaitement propre. Le sang avait disparu et il n'y avait plus de calculs rénaux.

Les médecins lui avaient prescrit tous les antibiotiques et tous les traitements possibles, mais n'ont pas réussi à se débarrasser de son infection urinaire.

Je lui ai donné 4 à 6 grosses gousses d'ail par jour, ainsi que la tisane et le tonique rénal dont nous avons parlé plus tôt, et ça l'a guéri. Je n'ai jamais vu l'ail échouer.

On utilisait autrefois des sulfamides pour les infections rénales, et l'ail contient près de 80 composés soufrés différents.

Pendant la Première Guerre mondiale, on utilisait des sulfamides. Ils avaient ce sachet de soufre, et si quelqu'un était blessé par balle ou brûlé, on versait simplement du soufre sur la zone, car c'est un minéral anti-infectieux.

Les Britanniques ont manqué de sulfamides pendant les six premiers mois de la guerre, alors ils se sont demandés : « Quelle plante contient le plus de soufre ? »



Comme je viens de le dire, il y a 80 composés soufrés différents dans une gousse d'ail. Ils ont commencé à écraser de l'ail, à le mettre sur de la mousse et à l'appliquer sur les plaies. Ils ont obtenu une réduction de 50 % des infections des blessures de guerre grâce à l'ail. C'était plus efficace que n'importe quel soufre qu'ils auraient pu utiliser.

Ils ont donc demandé aux Anglais de cultiver de l'ail dans leurs jardins et ont organisé une grande campagne de culture ; c'était le traitement officiel des blessures de guerre des Anglais pendant la Première Guerre mondiale.

On appliquait simplement de l'ail haché sur de la mousse, de la mousse sale, sur la plaie. Ils n'avaient jamais d'infection et les blessures guérissaient.

C'est une méthode utilisée depuis des siècles. La seule raison pour laquelle nous ne l'utilisons plus aujourd'hui, c'est qu'il n'y a pas de rentabilité.

**BISER** : L'ail bio est-il plus puissant ? **SCHULZE** : Oui. Les produits bio contiennent généralement plus d'ingrédients médicinaux. Les plantes ne peuvent pousser et produire des substances chimiques qu'à partir de la richesse du sol. On trouve de l'ail en supermarché, c'était pitoyable. Les produits bio que nous achetons sont tout simplement incroyables. Ils sont tellement riches en soufre et riches en soufre. L'ail a tout pour plaire. C'est un antibiotique à large spectre pour les reins et tout le reste.

Avertissement erroné concernant les baies de genièvre dans des livres de plantes médicinales populaires.

**BISER** : Un livre affirmait que de fortes doses de baies de genièvre pouvaient provoquer une irritation des reins, voire des lésions rénales. Il précisait : « Cette plante ne doit pas être utilisée par les personnes souffrant d'une infection rénale ou ayant des antécédents d'insuffisance rénale. Même de faibles doses prises sur une longue période peuvent causer des problèmes. »

**SCHULZE** : Tout d'abord, les baies de genièvre ne sont pas une plante que l'on peut donner à quelqu'un pour le reste de sa vie. C'est une plante que l'on utilise pour nettoyer et désinfecter les reins. J'ai eu des patients qui...

Dans « Nettoyage des Reins », Richard Shulze, ND, MH et Sam Biser utilisent les baies fraîches pendant des mois sans problème. Je ne le recommanderais pas plus de deux mois, car cela devrait guérir l'infection et vous faire uriner. Et si ce n'est pas le cas, c'est qu'il y a un problème que vous ne traitez pas. Si quelqu'un développe une infection rénale/vésicale après une semaine de baies de genièvre, alors on se trompe.

**BISER** : Le livre dit que de nombreuses personnes âgées souffrent d'insuffisance rénale et que les plus de 65 ans devraient consulter leur médecin au sujet de leur fonction rénale avant de prendre cette plante.

**SCHULZE** : Ils se trompent complètement. Revenons à votre affirmation initiale concernant le genièvre.



**BISER** : Ils disaient que « des doses élevées provoquent une irritation rénale et potentiellement des lésions rénales. »

**SCHULZE** : Tout d'abord, qu'est-ce qu'une dose élevée ? Ils ont probablement injecté à un rat de l'huile de genièvre pure à des doses mortelles pour affirmer cela.

Autrement dit, quelle est la dose élevée ? Une baie de genièvre ou une brouette pleine ? Ils ne quantifient pas cette affirmation, ce qui la rend absurde. Ils devraient parler de 25 gouttes de teinture, de 50 ou de 5 000 gouttes.

**BISER** : Il est également indiqué que le genièvre ne détruit pas les champignons et qu'il n'a jamais été démontré d'efficacité contre la blennorragie ou les infections de la vessie ou des reins.

**SCHULZE** : Dites cela à mes patients qui ont guéri. Ma réponse serait : « Pouvez-vous me montrer les études de cas qu'ils ont menées ? » Même les revues et les livres médicaux affirment que les huiles volatiles du genièvre et de l'uva-ursi détruisent les bactéries. Le genièvre est répertorié dans la Pharmacopée britannique comme désinfectant des voies urinaires. Il était également répertorié comme tel dans les anciennes pharmacies à base de plantes.

Ces herboristes, qui pensent médicalement, ne donnent la plante que seule, jamais dans une formule, jamais dans le cadre d'un programme de nettoyage, et prétendent ensuite que cela ne fonctionne pas. Je vous garantis qu'ils ne l'ont jamais essayée. Je vous garantis qu'ils n'ont jamais pris 20 personnes souffrant de problèmes rénaux et vésicaux en charge et ne leur ont jamais donné les formules et programmes complets que je propose.

Et personne n'utilise de baies de genièvre fraîches. Ils utilisent des baies séchées qui ressemblent à de petites boulettes. J'aimerais que vous soyez avec moi dans les champs, ici, dans le sud de la France.

Hier, nous avons fait une teinture de genièvre. Nous avons cueilli des baies de genièvre fraîches des arbres du coin, puis les avons mises dans un blender avec la vodka la moins chère que nous avons trouvée dans un supermarché français.

Aujourd'hui, un liquide bleu-violet vif est remonté à la surface et nous l'avons goûté ; c'est incroyable. On ne trouve rien de tel aux États-Unis. C'est le meilleur que j'aie jamais goûté. Je pense que cela rejoue ce que vous venez de dire concernant la qualité des herbes. Il faut que ces gens sachent comment obtenir des produits frais de l'arbre. Vous serez époustouflé quand vous goûterez à ça. C'est tellement incroyable. Et c'est toujours comme ça : plus c'est frais, mieux c'est. C'est très simple. C'est l'une des raisons pour lesquelles j'ai pu guérir tant de personnes.